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Aos  10  dias  do  mês  de  fevereiro  do  ano  de  2025,  durante  o  período

matutino, na Câmara Municipal de lmperatriz, Estado do Maranhão, estiveram

presentes  na  Sala  de  Reunião  das  Comissões,  os  vereadores  membros  da

Comissão  de  Constituição,  Justiça  e  Redação,  Jolo±Lmlm  dq±Ê±a

±p|bríJunlorGf]mlFhvmamC&r]zÂmoLlmCruz(B±±±!±±£LraLlmL

!±±d¢i"n Manchlnha Slha Carvalho íMfln£bhht, Rubep±4Piç. Llm
íB±inho` e Aurélio Gomes da  Silva  ÍAurélio GomeÊ para realização de

reunião ordinária dessa comissão.  Sem perda de tempo, foi realizada a leitura

bíblica  do  Salmo  27,  vers.  1  ao  5  e  após  isso,  o  presidente unior  Gama

solicitou que o segundo secretário, o vereador E!±±in±g, efetuasse a leitura da

ata de eleição dos cargos desta comissão, oconida no dia 05 de fevereiro de

2025.  Após  a  leitura  iniciou  a  votação  da  ata  lida,  sendo  apro"da  por

unanimidade  dentre  os  membros presentes,  e  dando  continuidade,  iniciou a

designação de relatorias de matéria.  Momento em que o presidente designa o

vereador Auélio Gomes como relator do ±±=g±çto  de Decreto  Legislativo  n°

9±492±.  Logo  após,  foi  feita  a  leitura  do  |roletoL±Ê  I]el  OrdináríÊ±:
2069/2025. de autoria do Poder Executivo Municipal, oportunidade em que o

Junior  Gama designou  a vereadora Ea}£mara Lima para relatar  a

matéria.  Em  seguida,  em  discussão  entre  os  parlamentares,  foi  sugerido  a

realização de Ofício  da  Comissão  ao  Procurador  Geral  do  Município  de

lmperatriz solicitando sindicância completa sobre o fimcionamento da Zona

Azul, no município de lmperatriz, para embasamento no estudo e nas decisões

da  comissão  sob  o  Proieto  de  Lei  Ordinária  n°  2069/2Q25.  Foi  sugerido
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Aurélio Gomes se prontificou para fazer tal emenda. Logo após, não havendo

mais  nada  a  ser  tratado,  o  presidente  Junior  Gama  vendo  que  seus  pares

estavam  satisfeitos  deu  por  encerrada  a  reunião  ordinária  da  comissão  de

Constituição9 Justiça e Redação do dia 10 de fevereiro de 2025.
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Jhony dos Santos Si]va (2 Suplente)


